

Fights and Feelings (F'n'Fs)

erstmal, vll sogar für immer abgebrochen

Von teardrop

Kapitel 9:

Hallo, hier ist das nächste Pitel!

„...“ sprechen
>...< denken

9. Kapitel

Am nächsten Tag gingen Tala und Bryan zusammen zum Therapeuten.

„Guten Tag“, sagte der Rothaarige, als sie in der Praxis ankamen, „Ich hab einen Termin um 10:30 Uhr. Tala Ivanov.“

Die Arzthelferin sah im Terminkalender nach.

„Ja. Dann bräuchte ich bitte einmal ihre Chipkarte“, verlangte sie lächelnd.
Tala gab ihr die Karte und die Helferin ließ das Lesegerät die Karte lesen, dann gab sie ihm die Chipkarte wieder.

„Okay, dann können Sie sich jetzt ins Wartezimmer setzten“, lächelte die Arzthelferin.

Tala und Bryan begaben sich daraufhin ins Wartezimmer und setzten sich nebeneinander.

Es waren bereits viele Leute dort.

„Ich liebe dich“, flüsterte Bryan ins Ohr seines Freundes.
Tala lächelte den Lavendelhaarigen an und nickte.
Der Ältere nahm seine Hand.

„Herr Ivanov, bitte“, rief eine weitere Arzthelferin nach einer Weile.

Die Beiden standen auf und folgten der Helferin ins Sprechzimmer, wo die Ärztin

schon auf sie wartete.

„Guten Tag. Ich bin Dr. Jordan“, begrüßte sie die Beiden“, „Und ihr seid also Tala Ivanov und Bryan Kuznetsov, nicht wahr setzt euch bitte.“

Die Beiden staunten nicht schlecht.

Klar, dass sie Talas Namen kannte, er hatte schließlich ein Termin und die Ärztin wurde darüber irgendwie benachrichtigt, aber Bryans?

„Ich schaue, wenn ich Zeit hab, eure Matches an“, meinte Dr. Jordan.

„Sie mögen den Beyblade-Sport?“, fragte Bryan ungläubig.

„Ja, aber kommen wir nun zur Sache.

Warum bist du hier?“

„Ich bin... na ja...Alkoholabhängig V.V“, nuschelte der Rothaarige.

„Verstehe. Warum hast du angefangen? Was denkst du könnte der Grund sein? Hattest du viel Stress?“, fragte Dr. Jordan.

Tala schüttelte den Kopf.

„Nein, deswegen nicht. Ich...na ja, es hat damit angefangen, als ich mich...in Bryan verliebt habe...“

Den letzten Teil sagte er sehr leise. Irgendwie war ihm das etwas unangenehm.

Dr. Jordan nickte.

„Wann begann es?“

„Vor gut zwei Jahren.“

„Hast du sofort angefangen zu trinken?“

„Nicht sofort, nach einem halben Jahr“, erwiderte Tala.

„Hm, ja. Du wolltest mit dem Trinken aufhören, als ihr zwei ein Paar wurdet, konntest es aber nicht. Hab ich recht?“

„Ja, genau.“

„Ich werde dir vorerst Tabletten verschreiben. Wenn du in deinem Heimatland bist, geh bitte weiter zu einem anderen Therapeuten okay? Du bist schließlich nur eine kurze Zeit hier“, sagte Dr. Jordan.

Tala nickte.

Die Ärztin ging zum PC und tippte etwas ein und druckte es aus.

„Bitte. Hier ist das Rezept. Geh damit bitte zur Apotheke und hol dir die Tabletten.“

Sie gab Tala das Rezept.

„Bitte. Schönen Tag noch!“

„Danke, gleichfalls.“

Tala und Bryan gingen zur Apotheke und holten die Tabletten ab.

Abends lagen die Zwei im Doppelbett ihres Hotelzimmers.

Bryan fuhr mit seiner Hand durch Talas Haare und lächelte.
Dessen Augen waren geschlossen und er seufzte leise.

Der Ältere legte seine Lippen auf die von Tala.
Der Rothaarige öffnete seine Lippen und Bryans Zunge glitt in seine Mundhöhle.
Ihre Zungen stupsten gegeneinander.

Sie verschmolzen in einem innigen Kuss.

Beide lächelten in den Kuss hinein.
Aus einem wurden mehrere und leidenschaftlichere Küsse.

-----Fortsetzung folgt-----